



# やまもも

川口市立領家中学校だより  
令和3年9月8日  
住所：領家2-11-15  
TEL：225-2640  
FAX：225-2694

## 実りのある2学期になるように

校長 小出 喜代子

緊急事態宣言中ではありますが、予定通り9月1日に始業式を行い、2学期のスタートを切ることができました。しかしながら、新型コロナウイルスの感染者数は依然多く、教育活動にも大きな影響を及ぼしています。

さっそく2日から分散登校・分散授業が始まりました。3年生は、1クラスを2つに分け、教室と特別教室で、異なる教科を同時に学習しています。1、2年生は、クラスごとに午前午後で分散登校。授業は1クラスを2つに分け、半分は隣のクラスに移動し、タブレットを用いたオンライン授業としています。

緊急事態宣言が12日以降、また延長の方向で検討されておりますので、学校の授業も通常に戻るの、もう少し先になりそうです。

2学期は、1年の中でも落ち着いて学習に取り組んだり、学校行事や部活動に力を入れたり、充実した活動ができる学期です。しかしながら、このような状況から2学期の行事の見直しを行いました。

まずは9月10日（金）に予定していた体育祭を、11月に延期しました。夏休み中にオリンピック、パラリンピックが開催され、多くのアスリートが活躍する姿から、きっと体育祭への取組も今までとは違う気持ちがプラスされたのではないかと思います。しかし、夏休み中の活動制限による体力不足や暑さによる熱中症の心配がなくなる時期に行いますので、その点では良かったとポジティブに考えたいと思います。

3年生の修学旅行も延期し、12月に実施できるように日程を検討しております。昨年度の3年生の「中学校生活は一度きり・・・修学旅行行きたかった！」という言葉が、今でも私の耳に残っています。感染状況を注視しながら安心、安全に実施できるように考えていきたいと思います。

運動部の大会については、令和3年度埼玉県中学校新人体育大会が中止となり、それに伴い県大会の予選を兼ねる市民体育祭もこの時期には行われません。詳しいことは、決定次第、連絡いたします。

学校行事等の変更はありますが、学校としてやるべきことは変わりません。

生徒たちに必要な学力をつけること、学校生活を通してより良い生活や人間関係を形成する力、リーダーシップやチームワーク、優しさや思いやりなど人間性を高めること、これらの力をつけるための教育活動の充実を図ることです。

緊急事態宣言が解除された後、感染状況を見極めながら、実りの秋と共に活動を増やしていきたいと思います。

保護者の皆様には、日頃より取り組んでいただいております子供たちの感染防止対策について、引き続きご理解・ご協力の程よろしくお願い致します。

### 【お願い】

学校では引き続き、新型コロナウイルスへの感染防止に努めております。また、生徒・教職員から感染者が出た場合には市教育委員会 学校保健課や保健所と相談、協議の上、速やかに対応しております。なお、生徒・教職員の感染が確認された際にも、個人の特定につながる問い合わせにはお答えできません。さらに、ご自身やご家族の感染の有無等、個人情報に関わる情報交換については十分ご留意くださいますようお願い致します。

## 9月の行事予定

日	曜日	行事予定
6	月	分散登校・分散授業期間 9/2(木)～10(金) 一部オンライン授業 給食あり
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	選挙管理委員会
14	火	
15	水	
16	木	教育実習 開始(国語科 ～10/1) 選挙管理委員会
17	金	英語スピーチコンテスト
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	
22	水	
23	木	秋分の日
24	金	給食なし(弁当持参)
25	土	
26	日	
27	月	給食なし(弁当持参)
28	火	
29	水	
30	木	

当初、市民体育祭(新人戦)が  
開催される予定だったため、  
24日(金)と27日(月)の給食が  
ありません。  
**お弁当の用意**をお願いします！

**【今後の予定について】**  
緊急事態宣言が延長される等、新型コロナウイルスの感染状況によって、今後の予定についても変更の可能性があります。  
変更が生じた場合は領家中学校ホームページならびに保護者緊急メールでもお知らせしますのでご確認ください。

## 10月の行事予定

日	曜日	行事予定
1	金	
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	専門委員会
8	金	英検
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	合唱コンクール実行委員会①
13	水	朝礼
14	木	
15	金	生徒会選挙 45分授業(6限目 選挙)
16	土	
17	日	
18	月	テスト1週間前・部活動停止
19	火	
20	水	川口市駅伝競走大会
21	木	3学年 第2回南部校長会テスト 専門委員会 安全点検
22	金	専門委員長会議
23	土	
24	日	
25	月	中間テスト ALT勤務開始(～11/12)
26	火	中間テスト(1校時のみ 1学年 家庭・2学年 技術) 体育委員会 体育祭特別日課
27	水	
28	木	体育委員会 予行準備
29	金	体育祭予行
30	土	
31	日	

### 《大切なお知らせ》

### 新型コロナウイルス感染状況に伴う 行事日程変更のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、本年度の体育祭ならびに3学年の修学旅行について、右記のとおり日程を変更いたします。年度当初の計画から大幅な変更となりますが、生徒の安全と健康を最優先としていますことをご理解くださいますようお願いいたします。

#### 第42回 体育祭について

開催日の変更  
令和3年9月10日(金) 開催予定から  
令和3年11月2日(火) 開催へ変更する

#### 第3学年 修学旅行について

実施日の変更  
令和3年10月2日(土)～4日(月)  
実施予定から  
令和3年12月上旬 実施へ変更する

＊いずれも詳細が決まりしだい改めてお知らせします。



## マスクの有効性をもう一度考えよう！

新型コロナウイルスの感染拡大が進む中、マスクの着用は大変有効であり、鼻と口を隙間なく覆うといった正しい着用方法が重要とされています。

さらに最近では、マスクの素材によってその効果に大きな違いが出ることも明らかにされてきました。息を吸う際も吐く際も、ウレタンマスクや布マスクに比べて不織布マスクが最も飛沫の透過を防ぐという研究結果が示されています。

マスクの飛沫透過率 (単位 %)	マスクなし	ウレタンマスク	布マスク (フィルターなし)	不織布マスク (ルーズ)	不織布マスク (フィット)
息を吐く場合	100	48	28	24	18
息を吸う場合	100	82	70	45	25

※理化学研究所と神戸大などの研究チームの資料より

そこで、領家中学校としましては**不織布マスクの着用を推奨**します。

全生徒の安全と健康を守るため、可能な範囲で不織布マスクの着用についてご理解とご協力をお願いします。(不織布マスクの着用はあくまでも任意です)

## 不安や悩み、相談してください

2学期が始まりました。しかし、新型コロナウイルスの感染が収まらず、分散登校や行事の延期など、生活の中に様々な影響が出ています。そのようなことから、学習や進路に対する不安、友人関係の悩み、夏休み中にあった家庭内の問題など不安や悩みを抱えることもあるでしょう。そんな時には一人で抱え込まず、誰にでもいいから相談してみてください。

また、保護者や地域の皆様も、生徒たちに少しでも変化を感じましたら、ぜひ、学校と情報を共有させてください。宜しくお願いたします。

### 電話やメール、ネット等の相談窓口

(リンク先に相談窓口一覧があります。)

24時間子どもSOSダイヤル(遠隔相談) **0120-0-78310**



[https://www.mext.go.jp/a\\_menu/shotou/seitoshidou/06112210.htm](https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/06112210.htm)

7月20日(火)1学期の終業式終了後、領中応援団が吹奏楽コンクールに出場する吹奏楽部に向けて、力強いエールを送ってくれました。

運動部、文化部ともに大会やコンクールに臨む際には、いつもこの有志の応援団が背中を押してくれています。コロナ禍のため、全校生徒がまとまっての大声援とまではいきませんが、互いを認め合い、心から仲間の健闘を祈る温かな思いは、大会を離れた日常でも、領家中を一つにまとめ、堅固な友情を築く一端を担ってくれています。



## 吹奏楽部 壮行会

～吹奏楽コンクールに向けて  
領中応援団が力強く送り出す～



本校生徒会が「川口の元気 第11回 いじめゼロサミット」に参加しました。

今年度はオンラインで開催され、本校生徒会からは副会長の富迫くんがタブレットを使用して他校の代表と会議を行いました。

本校はあいさつを通じてコミュニケーションをとって互いの絆を深めたり、毎年2月におこなっているピンクシャツデーで領家中学校からいじめを根絶する誓いを立てたりしています。

生徒会を中心として領家中からいじめを出さないための活動をおこなっています。

## 川口の元気 第11回 いじめゼロサミット開催

7月16日(金) ～オンラインにて～



## 2学年 水上自然教室 キャンドルファイヤー



本年度、2学年の水上自然教室は日帰りで行われました。（「やまもも」7月号参照）

例年の泊を伴う自然教室であれば最終夜に行うはずのキャンドルファイヤーを、今年度は後日改めて開催しました。

吹奏楽部の演奏や有志による劇、ゲームやクイズで楽しい一時を過ごし、また、第3部ではキャンドルの火を前に決意表明を行いました。



鋳物で造られた  
領家中の校章が  
とても映えます！

夏休み中に行われていた東門の改修工事が終了しました。

シルバーに輝く門扉がとてもスタイリッシュです。また、2枚の門扉には鋳物で造られた領家中学校の校章が！「鋳物の町」川口の学校らしさが感じられます。

領家中の新しい顔！

**東門がリニューアルされました！**



**先生方も学んでいます！**

**校内研修**

救急救命研修

7月19日（月）

オンライン授業研修

8月25日（水）

夏休みが始まる前には毎年、救急救命の研修を行い、部活動中などに起こる万が一の事故に備えています。

また、夏休み終了直前には、今後、オンラインでの授業が本格化することを考え、タブレットでのリモート授業についてお互いに学び合いました。



**領家中ホームページ**

最新の情報を日々更新しています。領家中学校の詳しい情報はぜひ、ホームページをご覧ください。

ホームページはこちら ▶▶▶ <https://ryouke40.sakura.ne.jp/desktop/>



